



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS)**

**NOMBRE DE LA PROFESORA:** Mireya Del Carmen García Alfonzo

**NOMBRE DEL ALUMNO:** Víctor Manuel Hernández Hernández

**CARRERA:** Contaduría Pública

**MATERIA:** Macroeconomía

**TRABAJO:** Cuadro Sinóptico

**GRADO:** 6°to cuatrimestre

**GRUPO:** LCP05SSC0118-A

**FECHA:** 18/07/2020

Políticas económicas  
y entorno de los negocios

Para la comprensión de la realidad actual de la economía mexicana es necesario tener como marco de referencia la evolución macroeconómica de México durante el periodo 1950-2000, a saber: crecimiento con estabilidad, crecimiento con inflación y estabilidad macroeconómica y un bajo crecimiento económico a partir del año 2001. En este contexto, la instrumentación de la política fiscal y monetaria responde a las prioridades de impulsar el crecimiento económico, controlar la inflación y generar fuentes de empleo para la población.

### **Marco político-económico de México.**

la principal misión de la política macroeconómica es diagnosticar la situación de la economía e inducir entre los agentes económicos un entorno de certidumbre y confianza para los negocios y prescribir toma de decisiones acertadas.

la historia moderna de México comienza a principios de los años cuarenta, es en la década de 1940 que el país emprende un proceso de crecimiento que contrasta con los 30 años anteriores de estancamiento económico.

Durante la primera la década 1940-1950, la economía mexicana se vio favorecida por la demanda internacional de bienes (recursos naturales) surgida a raíz de la Segunda Guerra Mundial.

Una definición dinero esta dada en los términos siguientes: es cualquier mercancía u objeto que es socialmente aceptado como medio de pago.

El dinero también se utiliza como unidad de cuenta, es decir, como unidad con la que se mide el valor de las cosas. De la misma manera que medimos el peso en kilogramos, así medimos el valor en dinero. La utilización de una unidad común de cuenta simplifica enormemente la vida cotidiana.

#### Tipos de dinero

- Circulante: Los billetes y las monedas que usamos actualmente se conocen como circulante monetario.
- Deposito: Los depósitos en el banco y otras instituciones financieras (como cajas de ahorro o las asociaciones de ahorro y préstamos) también son dinero.

El ciclo económico  
de una empresa

Primer revisar las expectativas o flujos proyectados de la empresa con mucho cuidado a fin de que esa tendencia del entorno no afecte su salud cuando realice la inversión o adquiera la obligación de un crédito. Luego recomendarás las previsiones a tomar, porque ya sabes que las tasas de interés se elevan en períodos de estancamiento y bajan en período de auge y la inflación y el tipo de cambio.

En segundo lugar, está sujeta a comportamientos y tendencias más o menos predecibles, de cierta duración que es posible identificar con un conjunto de indicadores económicos, la inflación o las tasas de interés, la paridad, el ingreso, que afectan a la mayoría de las empresas y que son conocidos como ciclos económicos.

### **Teorías de las crisis**

La teoría marxista de la crisis Recordarás que desde los fisiócratas se hablaba de rendimientos decrecientes en la fertilidad de la tierra que provocaban una disminución progresiva de la productividad y que luego los subjetivistas utilizaron la misma idea de rendimientos decrecientes y la ampliaron al trabajo y al capital.

La primera posibilidad formal de crisis dijo es la crisis de circulación, cuando la mercancía no es producida para el consumo, sino para la venta, existe el peligro de que la venta no se realice y en ese caso todo el capital adelantado se perderá.

### **La situación actual**

la crisis es un problema real y grave de la economía. Y por supuesto economistas y las instituciones nacionales y mundiales se han ocupado de ella.

Una de las modernas escuelas de pensamiento, el regulacionismo francés encabezado por Michael Aglieta, Lipietz, de Berniz, etc. Propone una completa reforma de las instituciones a fin de controlar y regularll el funcionamiento del capital financiero, al cual consideran como uno de los principales generadores de inestabilidad.